

Schnuppertage im Rahmen des Germeringer Ferienprogramms (11.08.2014)

Am ersten Schnuppertag haben sich erfreuliche 8 Interessenten bei uns am Schießstand eingefunden. So viele waren es schon lange nicht mehr. Möglicherweise hat auch das "Nicht-Badewetter" am Samstag dazu beigetragen. Die zwei Mädchen und fünf Buben (einer hat uns leider aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig wieder verlassen) konnten 2 Stunden lang unter Anleitung unseres Jugendleiters das Luftgewehrschießen ausprobieren. Beim abschließenden Wettkampf erhielt jeder Teilnehmer einen kleinen Preis. Auch für das leibliche Wohl der jungen Gäste war natürlich, wie immer, bestens gesorgt.

Am Samstag den 13.9.2014, wieder von 14:00 bis 16:00 Uhr, fand der zweite Schnuppertag statt. Da kamen nochmal 10 jugendliche Interessenten, teilweise sogar in elterlicher Begleitung. Unsere 2 Jugendleiterin hatte mit ihren Helfern somit alle Hände voll zu tun, alle sportlichen und kulinarischen Bedürfnisse zur allgemeinen Zufriedenheit zu erfüllen.



Die Teilnehmer/innen vom ersten Tag.



Und ein Bild vom 2. Tag.